

# BERNARD MAGREZ RENOUVELLE SON SOUTIEN À LA FONDATION D'ENTREPRISES BERGONIÉ DANS LA RECHERCHE CONTRE LE CANCER

PHOTOS PAR PHILIPPE DACQUIN - CHÂTEAU PAPE CLÉMENT

Mercredi 6 mars, Bernard Magrez a réitéré son soutien à la Fondation d'Entreprises Bergonié en remettant une dotation de 90 000€ au Château Pape Clément, en présence de Madame Marina Mas, Directrice de la Fondation d'entreprises Bergonié, et du Professeur François-Xavier Mahon, Directeur Général de l'Institut Bergonié et d'une centaine de médecins, mécènes et partenaires de la Fondation. Cette dotation à la Fondation d'Entreprises Bergonié, qui a pour mission de soutenir l'Institut Bergonié, pôle d'excellence de recherche et de soin en cancérologie dans le grand Sud-Ouest, permettra l'acquisition du premier robot de chimiothérapie pour le service de pharmacie hospitalière. Cette technologie à la pointe du progrès permettra de sécuriser les préparations de chimiothérapie d'un point de vue quantitatif, qualitatif et stérilité tant pour les soignants que les patients.

